



UN COLLOQUE SCIENTIFIQUE INITIÉ PAR LA BSPP

Le 3 avril 2018 à la Cité des Sciences de la porte de la Villette, la BSPP et le LCPP (laboratoire central de la préfecture de Police) organisent pour la première fois, un colloque relatif aux sciences appliquées aux sapeurs-pompiers. Ce rendez-vous va permettre aux soldats du feu et à la communauté scientifique d'échanger pour préparer l'avenir.

Retrouvez toutes les infos sur cet événement :
www.sciences-pompier.fr

Texte : BSPP



Retrouvez tous les détails de ce colloque en flashant ce code